

KIM

Hendak Buat Onar, Sejumlah Remaja Dari Geng 'Bulan Sabit' Diamankan Polres Sumbawa

Syafruddin Adi - SUMBAWA.KIM.WEB.ID

Jan 21, 2023 - 16:51



Sumbawa NTB - Sebanyak 8 orang remaja diamankan Kepolisian Sektor Sumbawa bersama Unit Patroli Samapta Polres Sumbawa, Jumat (20/023) malam.

Para remaja tersebut diamankan lantaran kedapatan oleh warga yang berada di Komplek BTN Bukit Permai karena akan melakukan keributan.

Kapolres Sumbawa Polda NTB AKBP Henry Novika Chandra S.I.K, MH., saat dikonfirmasi melalui Kasi Humas AKP Sumardi S.Sos membenarkan kejadian tersebut, pihak Kepolisian sebelumnya menerima laporan dari masyarakat terkait adanya sekelompok remaja yang telah diamankan di salah satu rumah di Komplek BTN Bukit Permai Kelurahan Seketeng Sumbawa.

"Benar bahwa kami telah mengamankan 8 orang remaja, 7 orang adalah remaja laki-laki dan 1 orang turut diamankan remaja perempuan " kata Kasi.

Kasi Humas menjelaskan bahwa usut punya usut para remaja yang tergabung dalam sebuah geng yang bernama "Bulan Sabit" tersebut hendak melakukan penyerangan dan membuat keributan.

"Para remaja ini berencana akan melakukan penyerangan, dan mereka berkumpul di salah satu rumah temannya yang berada di sana, namun aksi itu sudah di ketahui lebih dahulu oleh warga setempat dan langsung di amankan" terangnya.

Sambung AKP Sumardi, petugas yang tiba di lokasi kemudian langsung mengamankan dan membawa para remaja tersebut beserta barang bukti sajam berupa pisau dan juga alat panah yang dibawa oleh para remaja itu ke Mapolsek Sumbawa untuk dilakukan pemeriksaan.

Para remaja tersebut selanjutnya diberikan pembinaan dan diamankan di Mapolsek Sumbawa untuk menunggu penjemputan dari para orang tua.

Keesokan paginya, para remaja yang telah bersama para orang tuanya di berikan pemahaman dan diminta untuk membuat surat pernyataan agar tidak mengulangi perbuatannya lagi.

"Kami juga berharap agar kedepannya para orang tua lebih mengawasi anak-anaknya agar tidak terjerumus lagi kedalam kenakalan remaja yang dapat merugikan diri sendiri dan juga orang lain" pungkas Kasi Humas. (Adb)